



N° 605

GRAND SPA

6. STOCK 6 TH FLOOR



INHALTSVERZEICHNISS - CONTENT

Kosmetik cosmetic.....	5
Massage massage.....	18
Packages packages.....	23
Maniküre & Pediküre manicure & pedicure.....	25
Wimpern, Brauen, Depilation lashes, brows, depilation.....	27
Allgemeine Information general information.....	29





Made in Iceland
BIOEFFECT

BIOEFFECT ist kein durchschnittliches Hautpflegeunternehmen. Tatsächlich wollten wir nicht einmal eines werden, aber die Wissenschaft hat uns hierher geführt. Die mit dem Nobelpreis ausgezeichnete Entdeckung des EGF hat drei isländische Wissenschaftler dazu angeregt, eine Methode zur Biotechnik menschlicher Wachstumsfaktoren in Gerste zu entwickeln. Wenn es um die Wirksamkeit unserer Hautpflegeprodukte geht, fordern wir einen Nachweis. BIOEFFECT ist einfach eine transformative, wegweisende Wissenschaft für eine wirklich schöne Haut.

BIOEFFECT isn't your average skincare company. In fact, we didn't even set out to become one, but the science led us here. The Nobel Prize-winning discovery of EGF inspired three Icelandic scientists to develop a method of bioengineering human growth factors in barley. When it comes to the efficacy of our skin care products, we demand proof. Simply, BIOEFFECT is transformative, cutting-edge science for truly beautiful skin.



EGF BOOST TREATMENT

55 Min. EUR 168

Dieses Treatment ist das Highlight von BIOEFFECT. Es beinhaltet eine komplette Gesichtsbereinigung mit BIOEFFECT® VOLCANIC EXFOLIATOR, ein klärendes Gesichtspeeling mit isländischer mikrokristalliner Lava, das Ihre Haut porentief reinigt und glättet sowie ein frisches Hautgefühl hinterlässt. Hydra Intensiv Serum, BIOEFFECT Facial Mask schließen diese Behandlung ab.

The BIOEFFECT EGF Boost Facial begins with a thorough cleansing and exfoliation of the skin using the Aqua Erasure technique to rid the skin of any unwanted impurities. It is applied to the face and décolleté with a face mask to gently open the pores allowing the serum to penetrate into the skin cells. This unique facial leaves the skin feeling thoroughly hydrated, refreshed and rejuvenated.

EGF EYE REFRESH TREATMENT

40 Min. EUR 110

BIOEFFECT EGF EYE TREATMENT ist für all jene geeignet, die eine intensive Anti-Aging Augenpflege benötigen. Genießen Sie eine revitalisierende und feuchtigkeitsspendende Tiefenpflege, die den Augenkonturen einen sofortigen Lifting-Effekt verleiht. Dieses Treatment festigt die Augenkonturen und gibt strahlenden Glanz, mildert Augenringe und Schwellungen, schenkt der empfindlichen Augenpartie intensiv Feuchtigkeit, festigt und strafft die Haut.

BIOEFFECT EGF EYE TREATMENT is suitable for all those who need intensive anti-aging eye care. Enjoy a revitalizing and moisturizing deepcare treatment, which gives the eye contour an immediate lifting effect. This treatment strengthens the eye contours and gives radiant shine, soothes eye rings and swellings intensively strengthens the sensitive eye part and strengthens the skin.





NIANCE®
SWITZERLAND

Premium Anti-Aging aus der Schweiz

NIANCE, als echte Schweizer Premium Marke, steht für hochwirksame und reinste High-Class-Haut-Pflege und innovative, wirkungsvolle Konzepte im Bereich der Luxus Anti-Aging Pflege. NIANCE bietet mit effektiven Produkten und ganzheitlichen Behandlungsmethoden eine sichtbare Verjüngung der Haut.

Premium Anti-Aging from Switzerland

NIANCE, as a genuine premium Swiss brand, is synonymous with highly effective and utterly pure first class skincare, and innovative, dynamic concepts in the luxury anti-aging skin-care sector. NIANCE supplies effective products and holistic treatment methods for visibly rejuvenating the skin.

FACE TREATMENTS WOMEN

NIANCE EYE DELUXE 30 Min. EUR 89

Luxus-Treatment für die Augenpartie

Diese Premium Verwöhn Kur speziell für die Augenpartie sorgt für einen strahlenden und wachen Blick. Feine Trockenheitslinien, Fältchen, Augenschatten und Schwellungen werden gezielt bekämpft. Ihre Augen erstrahlen in faszinierender Frische. Sie verzaubern durch samtig glatten Teint.

Luxury Treatment for the Eye Area

This premium regimen treatment specifically formulated for the eye area will provide you with sparkling bright eyes. Light dryness lines, wrinkles, dark circles and swellings are tackled purposefully. Your eyes will look fascinatingly alive and your velvet like, smooth skin will enchant your surroundings.

NIANCE INTENSIVE 60 Min. EUR 160

Spezielles Intensiv-Treatment

inkl. NIANCE Eye Deluxe – das Luxus-Treatment für die Augenpartie
Diese pflegende und beruhigende Intensiv-Behandlung versorgt Ihre Haut mit Feuchtigkeit, Nährstoffen und Vitaminen. Eine Glättung feiner und durch Trockenheit verursachter Linien wird erzielt, die Haut wird zart und geschmeidig. Eine zusätzliche luxuriöse Pflege der Augenpartie sorgt für einen strahlenden und wachen Blick. Leichte Hautirritationen werden beseitigt und Ihr Teint erstrahlt in neuer Frische.

The special intensive treatment

incl. NIANCE Eye-Deluxe – the luxury treatment for the eye area
This nurturing and comforting intensive treatment provides your skin with moisture, nutrients and vitamins. It has a smoothing effect on lines and small wrinkles caused by dryness, making the skin tender and soft. Additional luxurious care of the eye area helps you look bright and awake. Slight skin irritation is smoothed out and your complexion shines with new freshness.

NIANCE DELUXE 90 Min. EUR 188

Luxus-Anti Aging Treatment

inkl. NIANCE Eye Deluxe – das Luxus Treatment für die Augenpartie

Diese Premium Behandlung sorgt für Festigkeit und Geschmeidigkeit. Ihre Haut wird mit essenziellen Mikronährstoffen versorgt, die natürliche Repair Funktion der Haut wird beschleunigt. Eine verbesserte Mikrozirkulation liefert als Ergebnis einen rosigen und jugendlichen Teint. Ihre Augenpartie erfährt eine zusätzliche Verwöhnkur, Spuren von Übermüdung oder Kraftlosigkeit werden beseitigt. Eine Anti-Aging Hochleistungsanwendung für anspruchsvolle Haut.

The luxury anti-aging treatment

inkl. NIANCE Eye Deluxe – the luxury treatment for the eye area

This premium treatment provides for firmness and smoothness. Your skin will be supplied with essential micro nutrients, accelerating the skin's natural repair function. Optimal supply with moisture smoothes your skin, lines and small wrinkles are erased. Enhanced microcirculation results in a rosy and young looking complexion. Additional care of your eye area removes traces of overtiredness and weakness. A high performance anti-aging application for demanding skin.



FACE TREATMENTS MEN

NIANCE MEN ULTRA 30 Min. EUR 85

Intensiv-Facial für Männer

Ein effektives Turbo-Treatment für trockene oder müde Haut. Intensive Feuchtigkeit wird Ihrer Haut zugeführt und dort gebunden. Eine verbesserte Mikrozirkulation sorgt zusätzlich für ein entspanntes und erholt Hautbild.

The fast intensive facial for men

An effective turbo-treatment for dry or tired skin. Intense moisture is applied to your skin and absorbed. In addition, enhanced microcirculation lets the skin look relaxed and recreated. The treatment removes signs of tiredness and small lines, leaving your skin smooth and full of vitality.

NIANCE MEN POWER 60 Min. EUR 158

Multi-Anti-Aging Treatment für Männer

Die Premium Behandlung für den anspruchsvollen Herrn sorgt für neue Spannkraft und Festigkeit. Eine intensive Zellnahrung durch Mikronährstoffe sowie eine verbesserte Depotbildung von Feuchtigkeit lassen einen müden oder fahlen Teint verschwinden. Ihre Augenpartie erlebt eine zusätzliche Luxuspflege und Ihr Teint gewinnt an sichtbarer Glätte und einer gesunden Ausstrahlung.

The multi anti-aging treatment for men

The premium treatment for demanding men provides new resilience and firmness. Intensive supply of cells with micro-nutrients and enhanced moisture deposits make fallow or tired complexions a thing of the past. Your eye area enjoys additional luxury care, your complexion gains in smoothness and your skin is given a healthy, beautiful appearance.

BODY TREATMENTS WOMEN / MEN

NIANCE REVITALIZE 90 Min. EUR 209

Das Luxus Multi-Anti-Aging & Relax Body Treatment

Das ultimative Anti-Aging Body Treatment für Sie und Ihn und remineralisiert den Körper. Das Anti-Aging Peeling reinigt Ihre Haut intensiv. Die tiefenentspannende NIANCE Serpentin-Steinmassage mit den wertvollsten NIANCE Anti-Aging Ölen löst Verspannungen.

The Luxury Multi-Anti-Aging & Relax Body Treatment

The ultimate anti-aging body treatment especially for you, tones and remineralizes the body. The anti-aging peeling serves to cleanse your skin deeply. The deeply relaxing NIANCE Serpentine stone massage with most valuable NIANCE anti-aging oils relieves physical tensions.

NIANCE REFINE / GLOW 45 Min. EUR 95

Luxus Anti-Aging Körperpeeling

Das Anti-Aging Peeling mit Dreifach-Effekt: mechanisches, enzymatisches und mildes Säurepeeling, reinigt Ihre Haut intensiv. Das Premium Glacier Body Serum ist der ultimative Fatburner, strafft, remineralisiert und pflegt Ihren Körper im Anschluss.

Luxury Anti-Aging Body Peeling

The anti-aging peeling with triple effect: a mechanical, enzymatic and gentle acid-based peeling serves to cleanse your skin deeply. The Premium Glacier Body Serum is the ultimate fat burner, tones, remineralizes and finally nourishes and shapes your body.

NIANCE Luxus Anti-Aging Body Treatments – die Revolution in der Körperpflege

Mit den luxuriösen NIANCE Anti-Aging Körpertreatments entwickelte NIANCE ein ganzheitliches Konzept mit innovativem Multi-Ergebnis: Anti-Aging, Slimming, Shaping, Straffung und Anti-Cellulite. Erleben Sie die einzigartigen NIANCE Luxus Körpertreatments, die alle Sinne berühren während High-Tech Wirkstoffe ihre Wirkung entfalten.

NIANCE Luxury Anti-Aging Body Treatments – the body care revolution

With its luxury NIANCE anti-aging body treatments, NIANCE developed a holistic concept for innovative multi results antiaging, slimming, shaping, firming and anti-cellulite. Experience the unique NIANCE luxury body treatments that appeal to all senses while high-tech ingredients take their effect.



BODY & FACE TREATMENTS

NIANCE EXTRAVAGANCE 120 Min. EUR 270

Das Luxus Multi-Anti-Aging Relax Body & Face Treatment

Das pure Luxus Body & Face Ritual für Sie und Ihre Sinne. Das Anti-Aging Peeling verfeinert Ihr Hautbild, entschlackt und reinigt intensiv. Das Premium Glacier Body Serum ist der ultimative Fatburner, strafft sofort, reduziert den Umfang von Bauch, Hüften, Oberschenkeln und minimiert Cellulite. Am Ende entspannen Sie bei der einzigartigen NIANCE Serpentinsteinsmassage und einer Augenmassage die für einen strahlenden Blick sorgt.

The Luxury Multi-Anti-Aging Relax Face & Body Treatment

The pure luxury body ritual for you and your senses. The anti-aging peeling with triple effect: a mechanical, enzymatic and gentle acid-based peeling serves to refine your complexion, detoxify and purify your skin deeply. The Premium Glacier Body Serum is applied in a technique especially developed by NIANCE. It is an ultimate fat burner, tones your skin immediately, reduces the girth of abdomen, hips and thighs, and minimizes cellulite. Afterwards, relax with a unique NIANCE Serpentine stone massage and the Eye massage provides brilliant eyes.

NIANCE MEN COMPLETE 120 Min. EUR 250

Das Luxus Multi-Anti-Aging Relax Body & Face Treatment

Das ultimative Anti-Aging Body & Face Treatment für Männer. Das Anti-Aging Peeling reinigt Ihre Haut intensiv. Das Premium Glacier Body Serum strafft und remineralisiert den Körper. Die NIANCE Serpentin Steinmassage mit den wertvollsten NIANCE Anti-Aging Ölen löst Verspannungen und die abschließende Augenmassage und Kopfmassage wirkt vitalisierend.

The Luxury Multi-Anti-Aging Relax Face & Body Treatment

The ultimate anti-aging body treatment especially for MEN. The anti-aging peeling with triple effect: a mechanical, enzymatic and gentle acid-based peeling serves to cleanse your skin deeply. The ultra precise Premium Glacier Body Serum tones and remineralizes the body. The deeply relaxing NIANCE Serpentine stone massage with most valuable NIANCE anti-aging oils relieves physical tensions. The eye massage and head massage and the final anti-aging face care will provide you with new vitality.

Willkommen im Grand Spa N°605! Speziell für das Grand Hotel Wien wurden von DERMA ID® außergewöhnliche Massageöle kreiert. Die Öle enthalten eine ausgewogene Kombination aus Mandel, Jojoba, Traubenkern und Macadamia-öl. So wird die Massage für Sie zum Erlebnis.

Welcome to the Grand Spa N°605! Especially for the Grand Hotel Wien sophisticated massage oils have been created by DERMA ID®. These oils contain almond, jojoba, grape seed and macadamia nut oil in certain proportion. Due to this composition you will enjoy your massage.

DERMA ID® WÄRMENDES ÖL | WARMING OIL

Koriandersamen, Ingwer, Sandelholz sowie weitere ausgewählte ätherische Öle umhüllen den Geist und wärmen die Seele. Speziell für kalte Tage!

Spirit wrapping and mind warming – coriander, ginger and sandalwood along with other selected essential oils. for cold frosty days!

DERMA ID® KÜHLENDES ÖL | COOLING OIL

Gerade nach viel Bewegung empfiehlt sich eine Massage mit diesem Öl angereichert mit Minzeöl, Eukalyptus Öl, Pfefferminze und Menthol. Damit werden Ihre Muskeln effektiv regeneriert.

After some workout your muscles are starving for this treat! Mint oil, eucalyptus oil, peppermint and menthol regenerate the body.

DERMA ID® VITALISIERENDES ÖL | VITALIZING OIL

Mit diesem Öl kehren die Lebensgeister wieder zu Ihnen zurück! Blutorange, Grapefruit, Ylang Ylang und Patchouli Öl stimulieren die Sinne, damit Sie morgen wieder fit in den Tag starten können.

Revive your spirit with this oil! Blood orange, grapefruit, ylang ylang and patchouli oil stimulate your senses to start a powerful next day.

DERMA ID® ENTSPANNENDES ÖL | RELAXING OIL

Sie suchen Entspannung pur? Brauchen Sie den Kopf wieder so richtig frei? Dann ist dieses Öl mit Orangen, Lavendel und Zimtrinde genau das Richtige für Sie.

Seeking for relaxation? In the need of clearing the head? Then go for this oil with orange, lavender and cinnamon bark bringing perfect pleasure.



KLASSISCHE MASSAGE | FULL BODY MASSAGE

50 Min. EUR 108 | 80 Min. EUR 168

Je nach Wunsch klassische oder schwedische Massage.
Choose between classic or swedish massage.

ANTI STRESS DREAMLAND MASSAGE

60 Min. EUR 138 | 90 Min. EUR 198

Totale Entspannung für Körper, Geist und Seele. Angenehme, regenerierende Massagegriffe mit essentiellen Ölen entlang der Meridiane nach der chinesischen Lehre von Yin und Yang. Das innere Gleichgewicht wird wieder hergestellt.

Total relaxation for body, mind and spirit. Comforting, regenerative massage treatment with essential oils on the meridians based on the chinese concept of yin and yang. Tension is released and natural flow and inner equilibrium are restored.

DEEP TISSUE MASSAGE

60 Min. EUR 168 | 80 Min. EUR 208

Bei der Tiefengewebemassage handelt es sich um eine Art Massagetherapie, bei der fester Druck ausgeübt wird, um tiefere Muskelschichten und Faszien zu erreichen. Sie wird bei chronischen Schmerzen und Beschwerden eingesetzt und kontrahiert Bereiche wie einen steifen Nacken und oberen Rücken, Schmerzen im unteren Rücken, angespannte Beinmuskeln und schmerzende Schultern.

A type of massage therapy, deep tissue massage involves applying firm pressure and slow strokes to reach deeper layers of muscle and fascia. It's used for chronic aches and pain and contracted areas such as a stiff neck and upper back, low back pain, leg muscle tightness, and sore shoulders.

AROMAÖLMASSAGE | AROMATHERAPY OIL MASSAGE

60 Min. EUR 139 | 80 Min. EUR 179

Diese Massage wirkt harmonisierend und befreit von Stress. Duftende ätherische Öle, die speziell auf Sie abgestimmt sind, ermöglichen Entspannung und Wohlbefinden. Je nach Zusammensetzung kann die Massage belebend oder beruhigend wirken. Lassen Sie sich von den wohlriechenden Ölen und den sanften Massagegriffen betören und verzaubern.

Harmonizes and relieves stress. Aromatic essential oils selected to suit your needs bring you relaxation and well-being. Depending on the oils chosen, the massage can be invigorating or calming. Let yourself be pampered and enchanted by the gentle massage treatment and fragrant oils.

3 IN 1 MASSAGE

60 Min. EUR 149 | 80 Min. EUR 189

Drei Techniken in einer Massage vereint: klassisch, Fuß- und Segmentreflexzonen-Massage. Wohltuend, stressabbauend und sehr entspannend, genau das Richtige nach einem anstrengenden Tag.

Three techniques united in a single massage: Classic, foot- and reflexology massage. Smoothing, stress reducing and very relaxing. Just the right one after a long and tiring day.

JET LAG MASSAGE

80 Min. EUR 179

Stressabbauende Ganzkörpermassage inklusive einer Kopf- und Fußreflexzonenbehandlung mit belebenden Ölen.

Stress reducing full body massage including head and foot reflexology treatment with invigorating oils.

HOT CANDLE MASSAGE

60 Min. EUR 149 | 80 Min. EUR 198

Eine Komposition aus aromatischem Ölen mit hautpflegenden Wachsen und Kokosöl verleiht dieser einzigartigen Massage einen anregenden Charakter. Wählen Sie zwischen den Duftnoten Wild Rose, Lavendel, Kokos Minze, Honig Ingwer, Limette Bambus, Orange Lemongrass.

The composition of aromatic oils with skin care waxing and coconut oil gives this unique massage a stimulating character. Choose from the fragrances Wild rose, Lavender, Coconut Mint, Honey Ginger, Lime Bamboo and Orange Lemongrass.

BALINESISCHE MASSAGE (ON REQUEST)

80 Min. EUR 190

Diese Therapie wird in Bali seit mehr als 1.500 Jahren gelehrt und praktiziert. Die Massage kombiniert Akupressur und Dehnungstechniken. Der Therapeut verwendet dabei seine Handballen und Ellenbogen um die Energie des Körpers wieder frei fließen zu lassen. Diese Massage ist sehr hilfreich bei Rückenschmerzen, Kopfschmerzen und allen Stress bedingten Beschwerden.

This healing therapy has been taught and practiced in Bali for over 1500 years. The massage combines acupressure and stretching techniques using the therapist's thumbs and elbows, allowing the body's internal energy to flow more freely and alleviating problematic conditions such as lower back pain, headaches and stress-related conditions.

NIANCE REVIVE / RECOVER

60 Min. EUR 138

Luxus Anti-Aging Ganzkörpermassage

Neue Vitalität für Sie. Diese luxuriöse NIANCE Serpentin Steinmassage schenkt neue Energie und Vitalität und löst Verspannungen. Die wertvollen NIANCE Ölkombinationen und die High-Tech Anti-Aging Wirkstoffe straffen, remineralisieren und regen den Fettstoffwechsel an.

Luxury Anti-Aging Full Body Massage

New vitality for You. This luxury NIANCE Serpentine stone massage provides you with new energy and vitality and releases tensions. The most valuable NIANCE anti-aging oil compositions and high-tech anti-aging ingredients tone your skin, remineralize your body and stimulate your lipid metabolism.

PACKAGES

GRAND SPA GUGLHUPF PACKAGE

180 Min. EUR 495

Succumb to the eternal lure of the Guglhupf, a sweet temptation from Vienna. The same things that feel so good on the inside are highly effective in external applications as well. The Grand Spa Guglhupf Package comes in three parts.

FACE TREATMENT

60 Min.

The premium treatment for demanding women provides new resilience and firmness. Intensive supply of cells with micronutrients and enhanced moisture deposits make fallow or tired complexions a thing of the past. Your eye area enjoys additional luxury care, your complexion gains in smoothness and your skin is given a healthy, beautiful appearance.

FULL BODY MASSAGE

60 Min.

Harmonizes and relieves stress. Aromatic essential oils selected to suit your needs bring you relaxation and well-being. Depending on the oils chosen, the massage can be invigorating or calming. Let yourself be pampered and enchanted by the gentle massage treatment and fragrant oils.

MANICURE

60 Min.

With pamper program for your hands including peeling and intensive hand massage (without nail polish).

PACKAGES

GRAND SPA GUGLHUPF PACKAGE

180 Min. EUR 495

Und ewig lockt die süße Verführung aus Wien, der Guglhupf. Was uns von innen so wohl tut, ist auch bei äußerer Anwendung höchst wirksam. Das Grand Spa Guglhupf Package besteht aus drei Teilen.

GESICHTSBEHANDLUNG

60 Min.

Die Premium Behandlung für den anspruchsvolle Frau sorgt für neue Spannkraft und Festigkeit. Eine intensive Zellnahrung durch Mikronährstoffe sowie eine verbesserte Depotbildung von Feuchtigkeit lassen einen müden oder fahlen Teint verschwinden. Ihre Augenpartie erlebt eine zusätzliche Luxuspflege und Ihr Teint gewinnt an sichtbarer Glätte und einer gesunden Ausstrahlung.

GANZKÖRPERMASSAGE

60 Min.

Diese Massage wirkt harmonisierend und befreit von Stress. Duftende ätherische Öle, die speziell auf Sie abgestimmt sind, ermöglichen Entspannung und Wohlbefinden. Je nach Zusammensetzung kann die Massage belebend oder beruhigend wirken. Lassen Sie sich von den wohlriechenden Ölen und den sanften Massagegriffen betören und verzaubern.

MANIKÜRE

60 Min.

Inkl. Verwöhnprogramm mit Peeling und intensiver Handmassage (ohne Lack).





MANIKÜRE & PEDIKÜRE

MANICURE & PEDICURE

MANIKÜRE | MANICURE EUR 70 / 78

Maniküre inkl. Verwöhnprogramm mit Peeling und intensiver Handmassage (ohne Lack).

Manicure with pamper program for your hands including peeling and intense hand massage (without nail polish).

PEDIKÜRE | PEDICURE EUR 90 / 98

Pediküre inkl. Verwöhnprogramm für strapazierte Füße bestehend aus Fußbad, Peeling und intensiver Fußmassage (ohne Lack).

Pedicure with pamper program for stained feet including foot bath, peeling and intensive foot massage (without nail polish).



WIMPERN, BRAUEN & DEPILLATION

EYELASHES, BROWS & DEPILLATION

WIMPERN & BRAUEN

Wimpern färben Eyelash tinting	EUR 30
Brauen färben Eyebrow tinting	EUR 30
Wimpern & Augenbrauen färben	EUR 50
Eyelash and Eyebrow tinting	
Brauen faconieren Eyebrow shaping	EUR 20

DEPILLATION

Beine komplett Full leg	EUR 70
Beine bis Knie Half leg	EUR 58
Bikinzone Bikini line regular	EUR 55
Achsel Armpits	EUR 30
Oberlippe oder Kinn Face	EUR 25
Brust oder Rücken Breast or Back	EUR 60







N°605

N°605

ALLGEMEINE INFORMATIONEN

GENERAL INFORMATION

Öffnungszeiten Massage | Kosmetik täglich 10.00 – 20.00 Uhr und Spa 06.00 - 22.00 Uhr. Weitere Behandlungen sind auf Anfrage und nach Verfügbarkeit erhältlich. Die Preise verstehen sich inklusive 20% Mehrwertsteuer. Änderungen vorbehalten. Eine Stornierung, die bis zu drei Stunden vor dem vereinbarten Behandlungstermin erfolgt, ist kostenfrei. Bei kurzfristigen Stornos bzw. No Shows wird der Preis der vereinbarten Behandlung in Rechnung gestellt, maximal EUR 98. Die Benützung des Gym und des Saunabereichs ist für Hotelgäste kostenfrei.

Our spa zone Massage | Cosmetic is staffed daily from 10.00 a.m. - 08.00 p.m. and spa from 06.00 a.m.to 10.00 p.m. Further treatments are available upon request and availability. Other times possible by arrangement. Prices incl.20 % Mwst.(Stand 2019). Prices are subject to change. Treatments can be rescheduled or cancelled at least three hours prior to your appointment. In case of short-notice cancellation we are obliged to charge you the agreed rate – up to a maximum price of EUR 98. Gym and Spa Area is free of charge.



GRAND HOTEL
WIEN

N°605

GRAND SPA

im Grand Hotel Wien
www.grandhotelwien.com

Öffnungszeiten/Opening times

Kosmetik & Massagen / Cosmetic & massage

10.00 bis 20.00 Uhr/10.00 a.m. till 08.00 p.m.

Spa

06.00 bis 22.00 Uhr/06.00 a.m. till 10.00 p.m.

+43 1 51580 1605 oder/or grandspa@jjwhotels.com